

Scientifique cubaine, première femme des Caraïbes à recevoir le prix L'Oréal-Unesco



La Havane, 24 juin (RHC) La chercheuse cubaine María Guadalupe Guzmán a déclaré à Paris que le prix international L'Oréal-Unesco "Femmes et science" qui lui a été décerné appartient à toutes les femmes qui font de la science à Cuba.

"C'est un immense honneur, mais c'est surtout une reconnaissance de toutes les femmes cubaines qui se consacrent à la science, je le vois ainsi", a-t-elle déclaré à Prensa Latina dans la capitale française, lors

de la 24e édition de la cérémonie de remise des prix.

La Fondation L'Oréal et l'organisme multilatéral ont remis le prix décerné par le jury à la Dr Guzmán pour son travail de pionnière sur la dengue et pour toute une vie consacrée à la recherche visant à prévenir et à sauver des vies humaines grâce aux biosciences.

La directrice du Centre de recherche, de diagnostic et de référence de l'Institut de médecine tropicale Pedro Kouri, à La Havane, a déclaré que la dengue touche chaque année des dizaines de millions de personnes, avec des conséquences souvent fatales, en particulier dans les régions tropicales et subtropicales.

La première lauréate caribéenne du prix a expliqué qu'avant le Covid-19, la dengue était l'une des maladies émergentes ayant le plus grand impact en termes de morbidité et de mortalité.

La docteure en sciences a consacré son travail aux lignes de diagnostic, de recherche, de recherche de vaccins et de formation pour des maladies aussi diverses que le Zika, l'Ebola et le Covid-19.

S'exprimant au sujet du prix international L'Oréal-Unesco pour les femmes et la science, la Dr Guzmán a souligné que les femmes ont un devoir envers le monde et ont le potentiel d'aller aussi loin qu'elles le souhaitent.

Lors de la cérémonie, la directrice générale de l'Unesco, Audrey Azoulay, a déploré que les femmes ne représentent qu'un chercheur sur trois, et seulement 10 % des inscrits dans le domaine de l'intelligence artificielle.

Au cours de l'événement, les prix L'Oréal-Unesco "Women in Science" cinq femmes scientifiques ont été sélectionnées pour 2020, 2021 et 2022 (Source : PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291646-scientifique-cubaine-premiere-femme-des-caraibes-a-recevoir-le-prix-loreal-unesco>



Radio Habana Cuba